



# 青木島小学校だより

令和6年3月14日

## 『学校目標』 天賦の能力の開花

『わたしたちの合い言葉』 「あ」明るいあいさつ 「お」お掃除すみずみ 「き」きれいな歌声 「じ」自分から進んで 「ま」毎日続けよう

### 【3月14日3学期終業式校長講話より】

#### 終業式 校長講話「希望を胸に」

今日はいよいよ1年間の終わりの日です。1年生の皆さんは入学して1年間。どうでしたか？挨拶、勉強、友だちと遊ぶこと、とてもよくできましたね。4月にはお兄さん・お姉さんとして、新しい1年生をお迎えしましょう。2年生・3年生・4年生、そして5年生の皆さん。校長先生はみんなが一生懸命に勉強しているところをできるだけ毎日見てきました。青木島小学校の子どもとして、明るく元気で、優しい姿がたくさん見られて立派だと感心しました。4月からは一つ上の学年に進級です。5年生の皆さん、いよいよ学校の中心としての活躍を期待しています。

そして最後に6年生の皆さん。明日は卒業式です。今年も大変な1年でした。できないこともたくさんあったでしょう。でも、それを乗り越えようと力を合わせて頑張ってきた。これは素晴らしいことです。4月には満開の桜の中で、新しい出会いが皆さんを待っています。胸を張って、堂々と新しい道を歩んでいきましょう。



### 【保護者・地域の皆様へ】

学校長 野澤博文

6年生が卒業を迎えます。今年度はコロナ感染の影響は低下したものの、予想外のインフルエンザ流行により様々な影響を受けて今に至っています。しかし子ども達は、前向きで意欲的であり、真面目に粘り強く物事に取り組んでいる姿から、私たち職員は元気の源をもらうことができました。

心温かい保護者の皆様方や地域の皆様方のご理解・ご協力をいただき、この日を迎えることができました。私たちは子ども達と共に日々元気に職務に励むことができました。ありがとうございました。

#### ○令和6年度に向けて

日本国内に限らずグローバルな視点から考えると、子ども達は今後、変化が大きく予測の困難な時代を生きていくことが求められます。急速なICTの普及により教育現場も大きく変わりました。将来的には多くの職業がICTに取って代わられる、といった予測も現実味を増しています。子ども達が将来にわたってたくましく生きるために必要なことを学校教育目標と重ねて考えてみました。

学校教育目標は「<sup>てんぷ</sup>天賦の<sup>のうりよく</sup>能力の<sup>かいが</sup>開花」。わかりやすく言うと「自信や意欲を高め、生きる力を身につけながら、自身のよさや可能性を伸ばす」となります。これを受けて目指す青木島の子ども像を、

「自分の力を さらに伸ばしていく 子ども」としました。実現に向け3つの重点を示します。

- 1 主体性の追究 子どもが主役となる授業づくり、ICT活用に一層取り組みます。
- 2 心と体に向き合う 多様性を認める、伝統を守ることができる子ども達を育てます。
- 3 つながる・広がる学校 学校開放日の設定・地域連携・情報発信に取り組みます。

特に大切に考え取り組むことは以下の通りです。

- 1 通知票は前期・後期とし、9月末に個別懇談を行い、長いスパンで子どもの成長をとらえます。
- 2 引き続き、子ども達の安全・健康に配慮した学校運営に努めます。

- 3 ICT 活用の推進・友だちと学び合うなど、子ども達が主役となる教育活動を目指します。
- 4 子どもの合言葉「あおきじま」の実現に一層力を入れます。
- 5 今年度に引き続き、学校開放日を金曜日に設置します。相談・様子を見に、気軽にご来校下さい。

今後も青木島小学校の教育活動を多くの皆様方のお力で支えていただき、子ども達が健やかに成長できますように応援をよろしくお願い致します。

※3月1日(金)より、青木島小HPの中にある「ひとこま～校長室より～」に、令和6年度学校行事計画（予定）及び青木島小学校ランドデザイン（仮）をUPしています。ご確認ください。

## 【今月のスナップ】 6年生を送る会より



6年生を送る会が開かれました。5年生の皆さん、クイズといいこの日のための準備といい、なかなかやるね！と思いました。「6年生、今までありがとう」という感謝の気持ちが届きました。2年生から4年生は、ダンスにクイズにエールにと、お世話になった6年生に、心からのメッセージを送ろうという気持ちが表れていました。卒業式の雰囲気を感じることができたと思います。いよいよ旅立ちが近づいてきました。二度と戻らない、かけがえのない5日間を大切に過ごしてほしい、胸を張って卒業の日を迎えてほしいと思います。

## 【連絡】

○今週より、プール解体、校庭倉庫移設工事が始まりました。それに伴い、体育館とプールの間の通路が工事関係車両出入り口となり、一般車両等の立ち入りができなくなります。また、工事用ガードフェンスが校庭に設置されます。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い致します。

○令和6年度4月に家庭訪問を予定しております。保護者通知は4月に配付予定ですが、先に訪問日の地区割をお知らせいたします。4月22日(月)は久新一・久新二・綱三AB・綱三CD・綱北、25日(木)は青木島・青北、26日(金)は五十里団地・大北・四十二石・青木島団地・綱一A・綱一BC、30日(火)は北島・保正久保・南上・不動寺・宿・新町です。なお、学区外地区は担任より連絡させていただきます。ご承知おきください。

4月の主な行事予定	
4日(木) 始業式・入学式(6年参加)	12日(金) 内科検診
5日(金) 交通安全の日・給食開始4時間授業 交通安全指導(～4/10)	15日(月) 眼科検診
9日(火) PTA総役員会・新旧幹事会	16日(火) 避難訓練
10日(水) 挨拶の日	17日(水) 町別子ども会・内科検診
11日(木) 1年給食開始・児童会①	18日(木) 6年全国学調・耳鼻科検診・児童会②
	19日(金) 参観日・PTA総会・学校開放日
	22日(月) 家庭訪問(25木、26金、30火)
	24日(水) 1年生を迎える会

(文責 鈴木聡)